

30. – 31. Mai 2022

Salzburg, Österreich

---

## Curriculum vitae

Moritz Pohl

---



Moritz Pohl arbeitet seit Juli 2017 am Institut für Medizinische Biometrie des Uniklinikums Heidelberg. Zuvor studierte er Mathematische Biometrie im Bachelor und Master an der Universität Ulm. Während des Studiums sammelte er praktische Erfahrungen unter anderem im pharmazeutischen Umfeld (Boehringer Ingelheim Pharma GmbH & Co. KG, AbbVie Deutschland GmbH & Co. KG). Als wissenschaftlicher Mitarbeiter und Biometriker am Uniklinikum Heidelberg umfasst sein Aufgabenfeld die Planung, Auswertung und statistische Begleitung von klinischen Forschungsprojekten. Zudem ist er in der Lehre im Rahmen des Medizinstudiums sowie des Masters Medical Biometry tätig. Seine methodische Forschung bezieht sich auf frühe klinische Studien, insbesondere auf Basket Trials.